

## EN BREF

### ► ÉDUCATION

#### La mosaïque de l'école Canto-Perdrix 2



*/ Photo B.V.*

Les élèves de la classe de CE2 de Marielle Garcia de Canto-Perdrix 2 présentent avec fierté leur mosaïque "Métis" réalisée sous la coordination de Claire Chefdeville, animatrice à l'association "Mosaïk'art". La mosaïque décline le métissage des formes, des parties rondes pour le côté gentil du monstre et des parties pointues pour le côté méchant, tel Janus. Cette 8<sup>e</sup> mosaïque, réalisée grâce à un partenariat avec EDF, permet de continuer de décorer les murs de l'école pour le plus grand plaisir des enfants et des enseignants.